

Aargauer Zeitung AZ  
Samstag 24 September



Vizeammann Carlo Mettauer (links) und Denkmalpfleger Reto Nussbaumer beim restaurierten Wandgemälde in der Hinteren Vorstadt. (KEL)

## Bachfischet-Sgraffito ist restauriert

**Aarau** Das Werk des 1975 verstorbenen Aarauer Künstlers Felix Hoffmann ist gewaltig. Es umfasst Kirchenfenster, Wandmalereien, Mosaike, grossformatige Werke ebenso wie Kleinkunst, Buch- und vor allem auch Kinderbuchillustrationen. Hoffmann war in China, Japan und den USA ebenso bekannt wie in der Schweiz. Dieses Jahr hätte er den 100. Geburtstag feiern können. Es ist deshalb eine spezielle Würdigung seines Schaffens, dass am oberen Ende der Hinteren Vorstadt ein Sgraffito restauriert wurde, und zwar rechtzeitig zum Tag des Bachfischet, stellt das Wandbild doch ein Motiv eben

dieses Aarauer Brauchs dar. Gestern wurde es im neuen Glanz gleichsam wieder der Öffentlichkeit übergeben.

Die Restauration stelle eine eigentliche Public Private Partnership dar, indem sie von der Stadt, dem Kanton und dem Eigentümer der Liegenschaft gemeinsam ermöglicht worden sei, sagte Vizeammann Carlo Mettauer.

Die Restauration hat Mirjam Julien, Bern, ausgeführt. Die Liegenschaft gehört Martin Ammann. An der kleinen Feier nahm nebst Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Stadt auch der kantonale Denkmalpfleger Reto Nussbaumer. (KEL)